

**Mega Polonia**  
**MT-12452****Desde:****\$999.00 USD + \$799.00 IMP**

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	8	Junio: 08, 15; Agosto: 17; Septiembre: 28; Octubre: 06	06-10-2026

**DESTINOS:** Varsovia, Gdansk, Poznan, Wroclaw, Cracovia **Whatsapp: 462 474 6300****Itinerario**

\* Este programa podrá operar en sentido inverso durante 2026. Le sugerimos consultar su itinerario según la fecha de salida correspondiente. \*

**DÍA 01 MÉXICO – VARSOVIA**

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México 3hrs. antes de la salida del vuelo trasatlántico con destino la Ciudad de Varsovia. Noche a bordo.

**DÍA 02 VARSOVIA**

Llegada al aeropuerto internacional de Varsovia, Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

**DÍA 03 VARSOVIA**

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Varsovia. Un pequeño pueblo de pescadores que desde el siglo 13 se convirtió en una de las ciudades más hermosas del mundo. La Ciudad Vieja – su casco histórico está incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Durante el recorrido visitaremos el Castillo Real, la famosa Columna de Segismundo, la curiosísima Iglesia de las

Visitacionistas, también denominada iglesia de las Hermanas de la Visitación de San José de Varsovia de la Orden de la Visitación. Alojamiento.

- **Excursión opcional a la ciudad de Lodz**

La ciudad de Lodz fue fundada en el siglo 14 y varios siglos vivió “perdida” en los bosques pantanosos de Polonia Central como propiedad de los obispos de Cuyavia. En el siglo XIX la ciudad creció enormemente convirtiéndose en un centro industrial. Hoy día Lodz es un ejemplo único de convivencia de la vieja arquitectura de la época industrial con las bellas fachadas modernistas y las construcciones contemporáneas.

- **Excursión opcional: Cena en el Teatro Sabat con Espectáculo**

Situado en el corazón de Varsovia el Teatro Sabat ofrece espectáculos de música y baile de primera clase mundial con cena de menú gourmet. Después del espectáculo los huéspedes pueden compartir el escenario con cantantes y bailarines excepcionales disfrutando de una experiencia mágica inolvidable.

## **DÍA 04 VARSOVIA – GDANSK**

Desayuno. Salida a la ciudad de Gdansk. Situada en la desembocadura del Río Moltava al Mar Báltico, Gdansk es conocido como uno de los centros de construcción naval más grandes en Europa y como uno de los puertos comerciales más importantes del norte europeo desde la Edad Media. Durante el recorrido visitaremos la histórica Calle Dlugie Pobrzeze, el Corte Artus, la Iglesia de Santa María, la Gran Armería, el Fuente de Neptuno. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Recorrido en barco en el Río Motlava**

## **DÍA 05 GDANSK**

Desayuno, día libre para realizar actividades personales o tomar una excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión opcional al Castillo de Malbork y la ciudad de Elblag**

El Castillo de Malbork es el castillo más grande del mundo que cuenta historias de cruzadas, de amores secretos, de victorias y derrotas militares. Construido por una orden de caballeros alemanes llamada Orden Teutónica en el siglo XII, en el siglo XV este edificio de ladrillo en las orillas del río Nogat fue convertido en residencia de los reyes de Polonia y sus paredes embellecidas con ornamentos de ladrillo colorado y piedra blanca. Por sus rasgos únicos el Castillo de Malbork está incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. La vecina ciudad de Elbag conocida desde 1237 fue construida como un castillo fortificado, la sede de la Orden Teutónica. Situada en las orillas del Río Elblag la ciudad preserva su pinta medieval envuelta en leyendas de criaturas mitológicas como enanos, dragones, elfos. Donde veremos el Barrio Viejo, la Catedral de San Nicolás y la Puerta del Mercado.

## **DÍA 06 GDANSK – POZNAN**

Desayuno. Salida a la ciudad de Poznan. Situada en las orillas del Río Varta, la ciudad de Poznan (en polaco “La ciudad de los sabios”) es una de las capitales medievales de Polonia y sigue siendo una de las ciudades más importantes del país hoy día. Durante nuestro recorrido veremos la curiosísima Arquicatedral Basílica de San Pedro y San Pablo construida en el siglo 10, el barrio de la Ciudad Vieja – ejemplo de arquitectura renacentista con su Plaza del Mercado, el edificio del Ayuntamiento con sus famosos arcos. Alojamiento.

- Excursión opcional a la ciudad de Torun**

Otro sitio extraordinario en la misma región de Polonia incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO es la ciudad medieval de Torun. Construida inicialmente por la Orden Teutónica en el siglo 13, la ciudad creció rápidamente convirtiéndose en un centro de artesanía y comercio en las orillas del Río Vístula y en sitio importante para las ordenes monásticas de Franciscanos y Dominicanos. Durante nuestro recorrido veremos el majestuoso edificio gótico del Ayuntamiento, la Catedral, la Torre Inclinada y las calles pintorescas del Barrio de la Ciudad Vieja.

## **DÍA 07 POZNAN**

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o bien tomar una excursión opcional. Alojamiento.

- Excursión opcional a la ciudad de Berlin**

Berlin es la capital de la República Federal de Alemania. Situada en las orillas de dos ríos, Spree y Havel que confluyen dentro de la ciudad, Berlín ofrece unas vistas inolvidables. Durante nuestro recorrido vamos a ver la Plaza Gendarmenmarkt, La Puerta de Brandenburgo, Potsdamer Platz y gozar de la belleza majestuosa de la milenaria ciudad.

## **DÍA 08 POZNAN – WROCLAW – CRACOVIA**

Desayuno. Después del desayuno nos dirigimos a Wroclaw, otra ciudad famosa de Polonia. Durante nuestro recorrido por la ciudad milenaria de Wroclaw veremos su parte más vieja, la Isla de la Catedral situada entre dos brazos del río Oder y también la parte moderna. Al terminar continuamos a la ciudad de Cracovia. Alojamiento.

## **DÍA 09 CRACOVIA**

Desayuno. Salida a Cracovia, una bella ciudad con su casco histórico incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Durante nuestro recorrido veremos el Castillo de Wawel, la curiosísima catedral con nombre completo de Basílica de San Estanislao y San Wenceslao con sus numerosas capillas de distintas épocas y estilos arquitectónicos, La Basílica de Santa María, El Corte Renacentista, la Plaza del Mercado y la pequeña iglesia de San Adalberto. Alojamiento.

- **Excursión opcional: las minas de sal en la ciudad de Wieliczka**

Por su grandeza estas minas que siguen produciendo sal desde el siglo XIII han recibido el nombre de La Catedral Subterránea. Tienen profundidad de 327 metros y longitud de más de 300 km. Son unas de las minas de sal activas más antiguas del mundo. Durante el recorrido se pueden ver estatuas de personajes míticos e históricos, esculpidas en las rocas de sal por los mineros. La luz dentro de las cámaras y capillas excavadas en la sal viene de unos candelabros hechos enteramente de sal.

- **Excursión opcional: Cena Tradicional Polaca con Espectáculo Folklórico**

## DÍA 10 CRACOVIA – MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada se procederá con el traslado al aeropuerto Internacional de Cracovia para tu vuelo de regreso a la Ciudad de México.

- **NOTA**

- Consultar itinerario de acuerdo a su fecha de salida.
- Este itinerario está sujeto a posibles ajustes derivados de la programación de 2026.

## Información de los hoteles

### HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Polonia	Varsovia	Hotel Mercure Warszawa O Similar	Turista
	Gdansk	Hotel Focus Gdansk O Similar	
	Poznan	Hotel B&B Poznan O Similar	
	Cracovia	Hotel Q O Similar	

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

## **Incluye:**

Boleto de avión México / Varsovia – Cracovia / México volando en clase turista  
08 noches de alojamiento en categoría indicada  
Desayunos de acuerdo a itinerario  
Visitas según itinerario  
Guía profesional de habla hispana  
Traslados los indicados  
Transporte en autocar turístico  
Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente)

## **No Incluye:**

Alimentos, gastos de índole personal  
Ningún servicio no especificado.  
Todas las excursiones que se mencionan como opcionales  
Impuestos aéreos por persona  
45 EUR que corresponden a propinas para guías acompañantes, choferes, tasas municipales, se paga en destino.

## **Información Adicional**

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

**PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.** Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

**DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.**

**ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.** El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.**

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 23:21:28.**